

では表現出来ない聖火を点火するときの演出、パラシュート隊の命がけの演出、又となりの席で小学生の子供達のマスゲームを見ながら泣いておられました女の先生、それは本日迄の練習の苦労が実った感激だと思います、などなどで感激のあまり涙が出てくるのを止める事が出来ませんでした。又オリンピック期間中は車のナンバー、曜日等を連動させ、偶数奇数と使い分け車を走らせ、少しでも混雑を回避するよう配慮されていましたし、10万人の観客が一度にスムースに会場に入れたのは大駐車場と往復1時間歩く距離のせいもありました。当日大変疲れましたのは、その夜私の取引先の韓国では5番か6番位の財閥の会社の社長、部長さんが接待してくれたせいでございました。彼等は私一人で来韓して一人でこの席に来るものと思って例のキーセンパーティを用意していましたが、女房連れでしたのでせっかくのものをキャンセルするはめになりましたが、宴会の場所は変更せずお酒を夜遅くまで飲んだ為です。来年、世界大会がございますので是非多勢で参加して世界大会と韓国のロータリークラブにメーキャップして致きたいと思います。オリンピック後の韓国の経済はどう進展するか、それは日本経済にも及ぼす大きな問題になろうかと思います。現在、韓国は中国と同じように大変なインフレを招いております。労働者のストライキは会社をつぶすまで決行するところも出ております。これも北の影響かどうかは判かりませんが、学生運動も大変きびしい国でございまして、これから韓国はストライキがどんどん多発してインフレになり給料が上がっていくのではないかと思われます。北クラブが韓国のホームステイをという時は是非ひき受けさせて致きたいと思います。韓国でのオリンピックの人気種目は何といっても柔道でございまして、韓国は全種目日本に勝つのだと言っておりまして、柔道の話をしますとけんかになります。選手になってメダルを取ると生涯保障されます。金メダルをとると日本円で毎月20万円支給されます。柔道だけは日本と韓国はライバルで他の種目は全部だめだと言っておりました。彼らは3年間兵役の義務があり、その間柔道、剣道、銃剣術は全員させられていますのでその人気は日本選手の名前のみならず得意技も全部知っています。大変の人気種目ですので、皆様も今後のテレビでの観戦はすべて柔道に集中されて金メダルが韓国に負けないで日の丸が揚がる事を祈って私の卓話を終ります。

9月27日例会： 新潟東部IGF報告

10月4日例会： クラブフォーラム



# 三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE  
ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アピー 第256地区ガバナー 横内悌三郎

例会日  
1988. 9 . 13  
累計 No 91  
当年 No 12

会長／梨本清一  
幹事／今井克義  
SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30~1:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111  
事務局／三条市西四日町3-15 34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 「ソウル・オリンピック観戦報告会」中條耕二君  
出 席： 本日の出席 40名中33名  
先週の出席率 40名中34名 85.00%  
先月の出席 会員数40名 例会数5回 出席率87.00%  
先週のマークアップ： 9月14日 新潟RCへ 山上茂夫君  
9月14日 三条RCへ 石川勝行君  
9月18日 三条南IGFへ 梨本清一君 今井克義君 平松利朗君  
羽賀一夫君 村山誠一君 淵岡 茂君 粉川昭蔵君  
斎藤 正君 五十嵐英雄君 山崎 勲君 本間茂男君  
落合益夫君 本間建雄美君 白崎哲男君 佐藤啓策君  
9月19日 三条南RCへ 中條耕二君  
ビジター： 三条RCより 大谷幸平君 吉田 晃君 五十嵐昭一君  
三条南RCより 田中久作君  
会長挨拶： 梨本会長

いつもながら三条クラブ・南クラブの先輩方よりご出席下さいまして誠に有難うございます。おとといのIGFには我がクラブより15名出席し勉強してきましたが、私はすっかり忘れていました冒頭に陳謝致します。本日の例会はIGFの報告会と致しておりますが、急拠中条会員よりのソールの生々しい様子をお話しして致く事になりました。ソールへは高橋彰雄君とご一緒に来られました本日は欠席ですので、中条会員のワンマンショーでお願い致します。話にはタイミングが大変大切でございまして1週間後にお聞きするのではえらい違いがありますので村山委員と相談して急拠変更させて致きました。花々しいオリンピックのニュースの陰で今朝天皇陛下のご重体のニュースがございまして、このニュースの中で陛下が行

われる国事行為は皇太子にすべて委任することを閣議で決めるとのべている様子からも、ご様態は大変悪いかと懸念されるところです。天皇制を敷いている数少ない国の国民の一人として我々世代は勿論私も含めて國の象徴としての天皇がおなくなりになつたら国はどの様な対応をするのかほんとうに始めて遭遇する経験でございます。天皇制を敷いているこの日本のすばらしさを大切にしたいものと考へる一人として是非陛下の回復が一日も早からん事を祈るだけでございます。

#### 幹事報告：今井幹事

- ◇十日町・十日町北RCよりガバナー公式訪問報告書が恵送されて来ました。
- ◇加茂RCより週報（7.8月のもの）が届いております。
- ◇日本の松を守る会より松と関係の深いロータリークラブ名、ロータリー会員には是非とも御寄付をお願いしたいそうです。
- ◇札幌市内で11番目又北海道初の早朝例会クラブ、札幌モーニングロータリークラブが誕生したそうです。認証状伝達式の案内が参っております。
- ◇樺内ガバナーよりRIから災害急報の連絡がありました。救援寄付の要請が参っておりますので次の理事会に諮りたいと思います。
- ◇韓国国際大会直前直後のホームスティのお願いがRIより参っております。
- ◇夏期交換学生帰国報告書が届いております。
- ◇例会変更 三条RC 10月5日(水)親睦例会 弥彦 はにゅうの宿  
クラブ事務所で記帳の受け付けを行っています。

#### ニコニコBOX：

- 中條耕二君 御陰様でソウルオリンピックへ行ってきました。感動の開幕式でありました。
- 杉本勝昭君 欠席して大変迷惑をおかけしております。今井幹事さんに、電話でお話ししてありますのでよろしくお願い致します。
- 梨本清一君 一昨日クリーン三条はすっかり忘れてました。ごめんなさい。
- 山崎勲君 中條会員がソウルオリンピック開会式に出席されたのがテレビで日本中に放送されましたことを祝って。
- 鈴木英友君 第3中学校吹奏楽関東大会でおしくも銀賞でした。残念!!
- 羽賀一夫君 新居に移りましたタタミの香が良いです。女房も新しい方が良いと言ったら、平松さんがいつでも引き受けると言われたので帰つてから良く見たらいいわ。場所は家の裏が三条駅で住所は東新保13-39です。
- 目黒宣行君 I.G.F参加の皆さんご苦労様でした。

#### ソウルオリンピック観戦報告：中條耕二君



お話をする前に、この度、山上茂夫さんが三条体育功労賞の表彰を受けられました事について心からお喜びを申し上げます。今度は10年に1回位女房孝々の為、開会式の切符がとれた連絡を受けまして、高橋君は成田より、私達は新潟空港から出発致しました。開幕式の切符は日本に4,000枚位しかなかったと言う事でしてその行って来た証拠に切符の半びらを持ってきました。これは1Fの11番の席で15万ウォーンでした。約5分の1で計算しますから日本円で3万円でございます。私の取引先に何枚か手を廻したんですが、韓国人は全々切符が取れず、韓国人はテレビを見ていなさい、全部の席を外国人に譲りなさいの至上命令でございました。日本円で20万円といいますと100万ウォーンでやみ切符が出ましたが、その日の1時間位の間に売り切れまして最後には60万円ですので300万ウォーンの入場料になったとの事です。切符は世界161ヶ国10万人の人達にほとんどわけられ、そのほとんどは旅行業者が買い占めをしたと言うのが実態の様です。新潟空港の出発時より警備は厳重でございました。又、韓国についてショーケースを見るにも荷物検査がございました。ソウルにはPM 4.00頃到着しまして10万人同時にとまるオリンピックファミリータウンに入りました。又入る前にもボディチェックがありまして、鍵を受け取り迷い子札の様なものを前にぶらさげて入場します。あまり広くて迷子になりました。私は3~4番ゲートの15Fの3号室(15-03)に宿りました。聞くところによりますと韓国の陸・海・空が全部オリンピックの警備の為に動員され、実弾を持ったものものしい警備ぶりでした。5月から6月に渡り4回板門店で銃撃戦があったそうであります。北より南へオリンピック妨害する為に実弾が飛んで来たとの事ですので、どの会場に入るにも2~3回のボディチェックがございました。開会式に出席の為、6時起床、日本時間では5時です。1万2,000人同時に食事出来る食堂で食事して会場に入りました。入場ゲートにまず検査がありまして、アルコール、刀物類は全部没収され1時間半の長蛇の列でならんでいましたのでその後遺症が今出ている様です。こんな体力のいるところへなんで私を連れて来たんですかと女房より文句を言われました。国会議員であろう一般の人であろうが差別なくボディチェックや行列の順番待ちでした。そのかいありますてすばらしい席に座わる事が出来ました。161ヶ国17,000人の選手がいたのですが、その中より3分の1が選ばれて入場行進しました。我々見物人は全員演技者にさせられ、旗振り、笛吹き等協力していました。その一つ一つがあったからこそあのすばらしい開会式につながったものと思います。口

余裕金・満期金はひとつ

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券

三条営業所 電話(0256)34-2151(代表)  
FAX(0256)35-5445